
15 Pièces

1000 m²

Réf. 15311

9 500 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Ce  magnifique  château  entièrement  rénové  est  l'une  des  plus  belles

propriétés  des  environs  de  Lorgues.  Matériaux  haut  de  gamme  et

détails  de charme caractérisent  ce  domaine idyllique,  offrant  un cadre

de  vie  exceptionnel.Architecture  et  Intérieur:L'architecture  du  château

se  distingue  par  une  élégance  sobre.  Dès  l'entrée,  un  charme

nostalgique  s'opère.  La  rigueur  de  la  salle  de  réception  en  marbre  de

Carrare  contraste  agréablement  avec  l'atmosphère  cozy  de  la

bibliothèque  en  bois.  Le  salon  de  musique  et  le  salon  avec  cheminée

offrent des espaces raffinés pour la détente.Le Château dispose de ...

This magnificent, fully renovated castle is one of the most beautiful properties in the

Lorgues  area.  High-end  materials  and  charming  details  characterize  this  idyllic

estate,  offering  an  exceptional  living  environment.Architecture  and  Interior:The

architecture  of  the  castle  is  distinguished  by  a  sober  elegance.  Upon  entry,  a

nostalgic charm takes hold. The rigor of the Carrara marble reception hall pleasantly

contrasts with the cozy atmosphere of the wooden library. The music room and the

lounge/livingroom with a fireplace offer refined spaces for relaxation.The castle has

ten spacious, ...

CARLTON INTERNATIONAL
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